
名古屋城の残念な現状…

来場者は、本丸御殿および天守閣を見
たら、スグ帰ってしまう。とにかく滞在
時間が短い。
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「だって、ロクに食べる所もないじゃない」
「だって、１回行けば充分だよね」
「だって、ベンチがなく座る所もないじゃない」
「だって、駐車場がないじゃない」

「だって、地下鉄の市役所駅から入ると、夏は炎
天下で暑くて耐えきれないじゃない」

「だって、お城の職員って感じ悪いじゃない。ロ
クにいらっしゃいませも言わない」
「草ぼうぼうで荒れ放題だよね」



Ｑ① 名古屋城には現在の案内マップ（左）
があるだけだが、江戸時代の絵（右）がなぜ
無いのか？ 比較すれば偉大さがわかるはず

。良さを知らしめる努力が足りない。
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本丸の景観をもっと映えさせて

Ｑ② 本丸には、多聞櫓があった
ので、もともと松はなかったはず
。伐採してはどうか？

Ｑ③ 松は根が生えるので、石垣
に良くないのではないか？

Ｑ④ 本丸の松を伐採して、代わ
りに桜とカエデを植栽したらどう
か？ そうすれば年2回はベスト
ビューになる。

Ｑ⑤ 所々枯れているｷｬﾗﾎﾞｸ（左
下）は見映えしないので、ツジツ
等に変更してはどうか？
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Ｑ⑥ 深井丸と二之丸はなぜ見学ｺｰｽから外されているのか？

深井丸と二之丸には立派な庭園があるが、放置されて荒れ
ているため人があまり来ない。宝の持ち腐れである。
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